

Juntos contra la desnutrición infantil

La desnutrición crónica es un problema que afecta a casi 200 millones de niños menores de cinco años en los países en desarrollo, produciendo retraso físico y mental en su crecimiento, e hipotecando su futuro y el de sus comunidades. Las Administraciones Locales, las empresas, los medios de comunicación, cada ciudadano, puede contribuir fácilmente a luchar contra la desnutrición infantil.

UNICEF España acaba de poner en marcha la campaña Dona1Día, con la que pretende concienciar a la sociedad de las terribles consecuencias de la desnutrición y conseguir fondos para apoyar los programas de nutrición que se llevan a cabo en los países en desarrollo.

Desde UNICEF se invita a que cada persona done un día de su vida para prevenir la desnutrición, que está relacionada con un tercio de las muertes anuales de menores de cinco años. Este día se materializa con el envío de un SMS cuyo coste va destinado íntegramente a UNICEF. Con 1,2 euros se puede financiar el tratamiento de un día para un niño con desnutrición aguda grave (el tratamiento total puede durar de 4 a 6 semanas).

